

WARTA

Kadivpas Maulidi Hilal Takjub Lihat Perubahan Pelayanan di Lapas Bangkinang, Layak Raih WBK?

Yudha Pratama - KAMPAR.WARTA.CO.ID

Dec 3, 2021 - 10:45



KAMPAR - Jelang penilaian yang akan dilaksanakan oleh Tim Penilaian Nasional (TPN) yang menentukan kesuksesan Lapas Kelas IIA Bangkinang dalam meraih WBK di Tahun 2021. Kali ini Lapas Bangkinang kembali menerima kunjungan

dari Kepala Divisi Pemasyarakatan Kanwil Kemenkumham Riau, Maulidi Hilal, Kamis (2/12).

Kedatangan Kadivpas di Lapas Bangkinang untuk memberikan penguatan dan semangat kepada petugas dalam mewujudkan Wilayah Bebas dari Korupsi (WBK) pada Tahun 2021, mengingat Lapas Bangkinang merupakan sampel yang ditentukan oleh TPN untuk dilakukan Verifikasi lapangan di lingkungan Kemenkumham Riau.

Monitoring yang dilakukan Kadivpas sekaligus memantau setiap layanan publik yang mendukung tercapainya WBK, dan juga sebagai acuan untuk memberikan kenyamanan kepada masyarakat dalam menerima layanan yang diberikan oleh Lapas Bangkinang.

Satu persatu dikunjungi oleh Kadivpas mulai dari fasilitas Parkir, Ruang Tunggu, Layanan Penitipan Paket, Ruang Laktasi, Area Bermain Anak, Dapur, Aula, Tempat Ibadah, Poliklinik, Ruangan Kerja, dan lain sebagainya.

Banyak perubahan dalam membangun fasilitas pelayanan publik membuat kunjungan itu meninggalkan kesan yang tak biasa bagi Maulidi Hilal.

Dia menilai sejumlah layanan publik juga sudah tersedia dengan baik.

“Secara umum saya sudah melihat layanan publik yang tersedia, dan saya merasa takjub dengan perubahan yang telah dibangun di Lapas Bangkinang, manfaatkan peluang ini berhubung Lapas Bangkinang menjadi sampel Verlap,” ujar Hilal.

Ia juga menyarankan agar pihak Lapas Bangkinang dapat menekan isu miring yang muncul di lingkungan Lapas Bangkinang, apalagi isu itu muncul di media sosial.

“Upayakan jangan sampai ada isu negatif, apalagi muncul dimedsos, meski terkadang isu itu muncul karna ada kepetingan dari segelintir orang,” jelas Hilal.

Dalam kunjungan itu Maulidi Hilal beserta jajaran juga menyempatkan waktu untuk memberikan penguatan kepada petugas Lapas Bangkinang. Kegiatan itu digelar di aula setempat.

Sementara itu, Kalapas Kelas IIA Bangkinang, Sutarno mengapresiasi penuh atas kehadiran Kadivpas dan jajarannya.

Kunjungan itu sangat berdampak positif bagi seluruh jajaran Lapas Bangkinang.

“Terimakasih atas kunjungan dan penguatan yang telah bapak berikan, ini tentunya dapat menjadi pemacu semangat kami untuk mewujudkan Lapas Bangkinang meraih WBK di tahun 2021,” kata Sutarno dikesempatan yang sama.**